

ferventes au Cœur de JÉSUS le jour béni et tant désiré où princes et peuples marchant à la lumière de l'Évangile, unis de pensées et d'affections, iront de concert "puiser dans la joie aux eaux vives du Sauveur." Alors les relations internationales seront réglées par des lois saintes et inviolables ; l'esprit de justice et de charité fraternelle fera que les nations s'entr'aideront et rivaliseront de zèle pour le triomphe du droit. Alors la diplomatie ne servira qu'à traiter entre gouvernements avec loyauté et bienveillance ; et la guerre, si parfois elle devient nécessaire, ne sera plus que la protection accordée aux droits du faible contre un adversaire puissant, et les peuples chanteront la gloire du "Dieu de la paix."

L. HUDON, S. J.

Prière quotidienne durant ce mois :

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que vous mainteniez la paix entre les peuples chrétiens.

Résolution apostolique : Prier pour la paix.

